



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

**PPS INSCRIBESE.** Sr. Francisco Quiñónez, candidato a la presidencia por el PPS pidió su inscripción ayer en el CCE. Su compañera de fórmula, Dra. Ana Celia Campos de Tobar, llegó más tarde a entregar su documentación.

## 30.6 millones baja divisas el turismo

De 42.6 millones de colones en 1975, a apenas 10.2 millones en 1980 cayó el ingreso de divisas por concepto de turismo tanto regional como extra-regional, de acuerdo con un estudio efectuado por un grupo de conocedores del problema.

El estudio se intitula "Reactivación de la industria turística" o "La teoría del despigue aplicada al turismo El Salvador-Centro América" y enfoca el problema que enfrenta desde hace cuatro

años dicha industria, a la vez que hace una serie de recomendaciones, de carácter general y particular.

El estudio muestra la curva ascendente que seguía el desarrollo turístico en El Salvador comenzando en el citado año de 1975, alcanzando la cifra más alta en 1978, cuando el país percibió 23.3 millones de colones por turismo regional y 23.7 millones del turismo extra-regional.

Pasa a la página 38

## "La Palma de Oro" hoy a los 4 hermanos Simán

Reconocimiento público recibirán esta tarde los señores Abraham, Salvador, Félix y Teófilo Simán, de parte de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, que les entregará "La Palma de Oro".

El reconocimiento está representado por las más altas insignias que anualmente otorga la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en ocasión de iniciarse un nuevo ejercicio de la junta directiva que se exige

en asamblea general.

Según indica el informe oficial, "La Palma de Oro" es conferida por méritos empresariales, intelectuales y cívicos; y en esta ocasión ha sido conferida la máxima insignia de la institución a cuatro hermanos, que durante muchos años y a pesar de haber sido víctimas de atentados, mantienen vivo su espíritu de magnanimidad y progreso, en provecho del engrandecimiento nacional.

Pasa a la página 43

## ARENA solicitó ayer inscripción candidatos

Su documentación para ser inscritos como candidatos a la presidencia y vicepresidencia por ARENA, presentaron ayer al CCE los señores, mayor Roberto D'Aubuisson y Hugo Barre-

ra. Les acompañaron hasta el Consejo numerosos simpatizantes que coreaban consignas ganadoras de ese partido.

Al mediodía el mayor D'Aubuisson había anunciado que toda la documentación de ARENA estaba le-

gal y en orden; por lo que esperaban que el Consejo resolviera la inscripción favorable en el tiempo que determina la Ley.

En sus últimas intervenciones el candidato de ARENA ha atacado fuertemente a los partidos de Conciliación Nacional y PDC. En almuerzo de ABECAFE acusó incluso al PCN de que algunas resoluciones en la asamblea el PCN había votado "por dinero".

Pasa a la página 45

# Aumento salarial al 10% para empleados públicos

Aumento salarial de hasta el 10 por ciento a los empleados públicos a partir del primero de marzo del presente año, anunció ayer el ministro de Hacienda, Lic. Nicolás Rigoberto Monge López. Además, hizo un llamado patriótico al sector comercial a fin de evitar el incremento en los precios de los productos de consumo básico, alquiler de vivienda, medicina, etc.

El objetivo primordial del aumento en mención dijo el funcionario es con la esperanza de que este esfuerzo que realiza el Gobierno de Unidad Nacional represente también un significativo aporte en la reactivación económica nacional al otorgar un incremento modesto en la capacidad adquisitiva de los servidores públicos, lo cual representará para las finanzas del Estado una erogación adicional que sobrepasa los 4.5 millones de colones mensuales, afirmó.

Acompañaron en la conferencia informativa al ministro de Hacienda, Lic. Monge López, los señores subsecretarios del ramo, Dr. Julio Enrique Acosta Baires y Lic. Luis Enrique Meléndez Flores.

Con la medida de incrementos salariales al sector público,

añadió el ministro de Hacienda, se favorecerá a más de cien mil salvadoreños; pero se necesita además de la cooperación de la ciudadanía en general para evitar echar a perder ese esfuerzo gubernamental de contribuir a la reactivación económica y principalmente al alivio económico de la familia salvadoreña, por ello se hace urgente que el comercio con gran sentido patriótico, evite alzar los precios a los produc-

Pasa a la página 38

## Banca y comercio a "desnacionalizar"

Desnacionalizar la comercialización del café y del comercio exterior; así como la banca, prometió el candidato a la presidencia del Partido Alianza Republicana Nacionalista, mayor Roberto D'Aubuisson, en sesión almuerzo de ABECAFE ayer en el Hotel El Salvador Sheraton.

La comercialización, la venta del café la harán Uds. al igual como los algodone-

ros comercian su algodón, afirmó el candidato a la presidencia de ARENA.

Prometió también refinanciamiento especial para el sector caficultor, con 8 ó 10 años de gracia a intereses bajos con el fin de que todos los caficultores puedan recuperarse de malas cosechas y otras dificultades propias de ese sector.

Al estar de nuevo el negocio del café en manos del sector privado, indiscutible-

Pasa a la página 43



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

A LOS EUA. Mayor Roberto D'Aubuisson, candidato presidencial de ARENA, declaró ayer que la próxima semana saldrá a los Estados Unidos en compañía del Sr. Hugo Barre-ra y otros dirigentes del partido, para exponer la situación salvadoreña al pueblo y funcionarios de esa gran nación.



FUNDACION. El Dr. Benjamin Ruiz Rodas, informa sobre la fundación de la Sociedad Salvadoreña de Medicina para el Deporte, como filial del Colegio Médico de El Salvador.

# Fin inscripción candidatos, hoy

Este día a las 24 horas, finaliza el período de inscripción para los candidatos a la presidencia de la República. Ya concurren para cumplir con ese requisito legal: PDC, PCN, ARENA, AD, PPS y PAISA, quedando pendiente únicamente MERECEÑ. En las próximas 48 horas el Consejo Central de Elecciones dará a conocer las respectivas resoluciones de inscripción.

Así lo dio a conocer ayer el presidente del CCE, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, refiriéndose a lo que establece la Ley Electoral Transitoria en su artículo 51, Capítulo

II: De los candidatos, en donde expresa: "Al entrar en vigencia la presente Ley, el Consejo procederá a abrir el Registro de Candidatos. El plazo de inscripción se cerrará el día veintinueve de febrero de mil novecientos ochenta y cuatro y se contará hasta las 24 horas del día".

Más adelante en el mismo Capítulo, artículo 55 señala: "Las mencionadas solicitudes serán consideradas inmediatamente por el Consejo, quien resolverá lo procedente dentro de las cuarenta y ocho horas siguientes a la presentación", reiteró el Dr. Rodríguez.

Pasa a la página 45



SE INSCRIBE ARENA. El mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta y el señor Hugo Barre-ra, candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia de la República, respectivamente, por la fracción Alianza Republicana Na-

cionalista, ARENA, se presentaron ayer ante el Consejo Central de Elecciones a inscribirse como tales. Recibió la documentación el Dr. Mauricio Valdez Rivas, secretario del CCE, a la izquierda.

### INDICE

Nacionales	..... 2 y 3
Internacionales	... 4 y 5
Editoriales	..... 6 y 7
Sociales	..... 8-28
Hermano Pablo	... 10
Su Salud	..... 22
La Cámara	..... 51
Platillos	..... 51
Temperaturas	..... 52
Deporte	..... 54-57
Cómicos	..... 58-60
Clasificados	..... 61-70
Cines	..... 72-79
Indicador	..... 78